
投稿年月日 平成 24年 1月 31日 投稿者 市外在住 30代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

市役所職員の不祥事に対する研修について 

市外在住者ですが、上記内容のニュース報道を見てあまりにもひど

すぎるのでメールします。 

テレビカメラが入ってるにもかかわらず、居眠りしているあの職員

の様は何ですか！！！この状況をどう説明するのですか！！！ 

ましてや一方的に話を聞く研修そのものも真から改革していこう

とする気が見えない。受動的ではなく、職員一人の能動的な行動が必

要ではないんですか？？ 

あのような悪態を見せられたんでは、市民を馬鹿にしている、税金

を納める価値なんてないです。まちがってますか？？市長さん。 

回   答 

この度は、ご投稿をいただきありがとうございました。 

貴殿のご指摘のとおりであります。危機感を持って臨んだ研修でし

たが、このようなことになり、大変残念でなりません。 

 あらためて、職員を指導してまいります。 

担当課 人事課 

 


